



赤江小学校だより

ちまちだ

赤江小学校は、開校 150 周年
(明治 6 年 5 月 23 日開校)

令和 5 年 12 月 20 日

ひとみ輝き 笑顔と笑い声がこだまする赤江小学校

すすんで
あいさつする子
になろう

あきらめずに
がんばる子
になろう

自分もあいても
大切にする子
になろう

すすんで **あ** いさつする子
 あきらめずに **か** んばる子
 笑顔 **え** がおで
 安心 学校生活が送れるように
自分も 相手も 大切にする子

～ 白鳥小学校との児童交流が再開しました ～

コロナ禍で中断していた大阪羽曳野市の白鳥小学校との児童交流が再開しました。

白鳥小からの要望を受けて令和 2 年度より交流の在り方を見直していましたが、ここ数年で双方の ICT 環境整備が進んだことから、WEB を活用して交流することにしました。

12 月 5 日 (火) に赤江小の 6 年生と白鳥小の 6 年生が Chromebook (タブレット PC) を活用して交流しました。

今回は 1 2 グループに分かれ互いに地域や学校の様子を紹介し合った後に、グループ内でフリータイムの時間をもちました。自己紹介し合ったり、趣味やハマっていることなどを話し合ったりし盛り上がり「白鳥小の友だちと話ができ楽しかったです」「白鳥小の友だちは優しい人たちでした」「本場の関西弁でした!」「たくさん話が出来ました」と好評でした。WEB を活用して交流できることがわかりましたので、これからも内容を工夫しながら交流を深めていきたいと思えます。



はじめは緊張気味でしたが、次第に打ち解け、画面越しの友だちと楽しそうに話し合っていました。

学校保健委員会～子どもたちの健やかな心と体のために～

健やかな心と体を育むために学校保健委員会を開催しています。今年のメンバーは以下の方々です。

学校医	金藤 先生	地域の有識者	桑原 赤江交流センター長
	麦谷 先生		角 親子保健部会長（ふたばこども園長）
学校歯科医	加藤 先生		勝部 安来学園副園長
学校薬剤師	嘉儀 薬剤師	学校	難波 校長
PTA	秋間 会長（委員長）		松本 教頭
	日野 副会長		小塚 保健主事
	杉原 副会長		板倉 養護教諭
	岩田 保健部長	（児童の保健委員会）	

発達し続ける情報社会、技術は絶え間なく進歩し続け、社会の在り方も変わってきています。これからの世の中を生きる子どもたちには、電子メディアと上手につき合っていく力が求められると思います。そこで、松江市のぽよぽよクリニックの院長 田草雄一先生をお招きして「じょうずなメディアの使い方について」という学習を6年生対象に行いました。昨年度の学校保健委員会で「講師を招いての学習はとても良いので、保護者も参加できるとよい。」という意見をいただきましたので、6年生の保護者と学校保健委員の皆様に参加していただきました。授業後には、田草先生との意見交換の時間を持ちました。

田草先生からは、「電子メディアの使い方をコントロールできる子どもになってほしい。そのためにも親子で使い方について話し合ってもらいたい。」とありました。



今回の学校保健委員会では、赤江小の子どもたちの様子から、「朝食」や「睡眠」についての取組も行ってみたいこととなりました。今後、保健だよりなどを通してお伝えしていきます。

開校 150 年記念コラム（第 15 回）～開校 150 周年記念花火大会！～

本校では、昨年度より開校 150 年を記念する事業に取り組んできました。

10 月 28 日（土）の花火大会には、大変多くの方にお出かけいただきました。子どもたちは、夜空に広がる 350 発の花火を見て赤江小学校に対する思いを深めてくれたことと思います。日本中に開校 150 年を迎えた学校は数えきれないほどありますが、地域、保護者、学校が力を合わせて花火大会を開催したところはあまりないと思います。あらためて皆様に支えられている学校であるという思いを強く持ちました。

実行委員会作成の花火大会の記念広報誌を、子どもたち一人一人に配布しました。また、自治会を通じて赤江地区の全戸に配布します。ご覧ください。



ひとみ輝き
笑顔と笑い声がこだまする
赤江小学校



図書館より～ありがとうございました



テニス協会様にお世話になりテニピンをしました。(1,2 年生、あすなろ,たんぽぽ,あおぞら)



安来三中の生徒会の皆さんが、あいさつ運動に来てくれました。



3 年生が社会科で消防署を見学しました（左）。理科でプログラミングの学習をしました（右）。





保健委員会がマラソンイベントを開催しました。



4年生が総合学習で環境フェスを開催しました。



ボランティアの皆さんにお世話になっています。奥野さん、福井さん、大和さんにお世話になり書初め練習を（左）、中島さん、福井さん、松浦さんにお世話になって家庭科の学習をしました（右）。



図書館より～ありがとうございました



令和3年度から（株）はしまや様からのご寄贈や赤江教育後援会からの助成などを活用し、子どもたちが学習する机とイスを新しくしてきました。この度、全ての机とイスの交換を終えました。また、（株）プロテリアル安来工場様をはじめ地域の皆様から図書の寄贈をいただいております。図書館へのご支援に感謝申し上げます。

よいお年をお迎えください。



学校だより「ちまちだ」をカラーで～ホームページに載せています～